

Prière quotidienne pendant le mois de septembre



Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, en particulier, afin que les chrétiens aiment de plus en plus la volonté de Dieu, telle qu'elle leur est manifestée par les événements de chaque jour.

*Résolution apostolique* : Remercier Dieu avec amour de tout ce qui nous arrive, d'agréable ou de fâcheux.



S. E le cardinal Gotti à Mgr l'Archevêque de Québec



(Traduction.)

SECRETARIERIE DE LA S. C. DE LA PROPAGANDE

Rome, le 5 août 1903.

Illustrissime et Révérendissime Seigneur,

De même qu'il m'est arrivé d'avoir le pénible devoir d'annoncer à Votre Grandeur la mort du Pape Léon XIII, de sainte mémoire, de même aujourd'hui, dans un sentiment de joie bien légitime, je me hâte de vous informer que le 4 de ce mois les Eminentissimes Cardinaux de la Sainte Eglise Romaine, réunis en Conclave suivant la coutume, ont élu comme Souverain Pontife l'Eme et Révme Père et Seigneur Cardinal Joseph Sarto, patriarche de Venise, lequel a pris le nom de Pie X.

Il convient de rendre grâces à Dieu qui a daigné donner à l'Eglise un Pasteur d'un tel mérite.

En conséquence, veuillez ordonner aux prêtres soumis à votre juridiction de réciter à la messe, durant trois jours, l'oraison *Pro gratiarum actione*, et faire en sorte que tous les fidèles